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Corsi recupero 
La Provincia: 
«Chi li paga?» 
• Va bene abolire gli esami di n 
partizione e sostituirli con corsi di 
recupero pomeridiani ma chi pa 
gherà le spese che lulto questo 
comporta'1 A lanciare I allarme 6 
stala ieri la giunla provinciale delta 
capitale "Le novità imposte dal de
creto D Ortotrio costeranno nuliar 
di ha spiegalo il presidente della 
provincia Giorgio Fregosl - e nelle 
casse della Provincia questi soldi 
non ci sono proprio Come laremo 
a pagare il riscaldamento pomeri 
diano delle aule il personale in 
più 1 energia elettrica il letelono7' 

Secondo un calcolo appressi 
matlvo tatto dal tecnici della Pio 
vmcia solo pei il riscaldamento 
serwranno almeno tre miliardi 
•Non entro nei mento della deci 
sione di abolire gli esami ha di 
chiara» Fregasi e si può anche 
convenire con I ipotesi di mante 
nere le scuote aperte nel pomeng 
gio Ma ogni amministratore sa che 
questo ha costi precisi cui bisogna 
tur Ironie e Invece il governo non 
assicura nemmeno la copertura 
parziale con la conseguenza che 
diventa difficile assicurare nelle 
scuole anche i servizi minimi- Per 
quanto ci riguarda ha concluso 
Fiegosi faremo di tutto per far 
fronte alle spese Maci appelliamo 
ni presidi e agli studenti perché si 
nvolgano al ministro e ottengano 
una correzione del provvedi men 
lo Diversamente incideremmo di 
non poter garantire un servizio 
adeguato» 

Caso liceo Land! 

La Quercia 
«interroga» 
il ministro 
• Tre deputati del Pds, Gino Set 
•imi Sandra Bonsanti e Giuseppe 
Luu !-> hanno presentato 111 gè 
nanlo scopri un interrogazione al 
ministro della Pubblica istruzione 
D'Onorilo sulla vicenda gii idiziana 
che vede coinvolti i ragazzi dei li 
ceo scientifico -Landl di VeHern e 
di altre stuoie Italiane raggiunti da 
avviso di garanzia I deputati della 
Quercia chiedono ul ministro se 
•non ritiene Impartire direttive ai 
presidi per far ritirare le denunce 
presentate alla magistratura nei 
confronti degli studenti e di uti l i ; 
zarc le richieste degli stessi per una 
effettiva riforma della scuola" Nel 
I interrogazione inoltre 1 deputati 
sottolineano che se i presidi hanno 
denuncialo gli studenti che stai a 
no aderendo alla protesta contro la 
riforma «ciò è potuto avvenire in 
quanto dal ministero mentre con 
la propaganda si dichiarava la di 
sponlbtlltà al dialogo con gli slu 
denti nei fatti non sono siale im 
partite direttive agli istituti scolastici 
[ali da consentire un normale svol
gimento delle iniziative di auioge 
«ione e che tuttavia le denunce di 
alcuni presidi alla magistratura so 
no state una reazione non com 
spandente ai diritti costituzionali 
degli studenti» Mei frattempo al li 
ceo -Land!» la situazione sembra 
essersi ndimensionala almeno per 
quanto riguarda i minori Per loro 
gli avvisi di garanzia già annuncia 
li da indiscrezioni dal Tribunale 
del minori sembra non siano più 
partiti 

SANITÀ. Dure e inquietanti accuse del dottor Tommaso Longhi «silurato» nei giorni scorsi 

P o d i c e Umbertol L Saliteli «Contrasto 

I veleni del feudo-Policlìnico 
L'ex direttore: «Rifiuti infetti nelle fogne» 
Gli scarichi del reparto malattie infettive che scaricano di
rettamente nell Amene 60 servizi assistenziali ospitati in 
locali malsani acquisti di farmaci e macchinari latti senza 
gare d appalto Questa la situazione del Policlinico Um
berto I secondo la denuncia dell ex direttore generale 
Longhi «Una gestione amministrativa da incubo al di fuori 
di ogni leqge- Il dossier del manager sarà consetjrìatogio-
vedlaltaCommisstoneparlamentared inchiesta *• 

MICA U N I O N I 
• I liquami prodotti dal reparto 
malattie infettive del Policlinico 
Umberto I si riversano diretlamen 
le nelle fogne senza essere depura 
li Un carico di calieri elle attraver 
sii |» elite direilamente fino ali A 
niene e dunque senza passare per 
nessun tipo di filtro portando con 
se il rischio del tifo e del colera A 
denunciare I esistenza di questa 
bomba inquinante e sialo ieri mat 
tina I e» direttore generale del Poli 
clinico Umberto I Tommaso Lon 
ghl nel corso di una conferenza 
stampa indetta per spiegare le ra 
grani vere del « o allogamento 
dall incarico da parte del rettore 
della sapienza Tecce 

«Ho saputo questo nei giorni 
scorsi dice e sono rimasto morti 
di lo Per Iranquillizarmi hanno 
spiegato che però esiste un ptogel 
lo ma elle ancora non è stalo rea 
lizzato Quel laperoesolounadel 
le conseguenze del modo disastro 
so con cui viene amministrato il 
complesso del Policlinico- Una 
cittadella stando al racconto del 
doltor Longhi che vi ha abitalo per 
sei mesi < he viene gestita come 
losse un retino a parte governalo 
da leggi proprie di un sistema feu 
dalc e che ignora allegramente 
quelle dello Stalo salvo quando e è 
da battere cassa per risanale i pav 
sui di bilancio 1 risultati sono la 
bomba ecologici! del reparto ma 
lame in feti ive (il) servizi assilenzia li 
relegati in luoghi malsani inlen re 
parti cori gli impianti eletlrici anco 

ra non adeguati alle norme di sicu
rezza cucine sprovviste delle rego
lari autorizzazioni Tutto viene de
ciso in base alle decisioni di un 
Consiglio che funziona come un 
•consiglio del regno» chi ne fa par 
le ha il suo feudo da poter gestire 
in assoluta «autonomia» senza 
troppi collegamenti con il resto del 
regno Unico centro di raccordo ti 
magnifico rettore che come un po
tente Re Sole" ordina e dispone 

A dar fuoco alle polveri dello 
scontro è stala nei mesi scorsi la 
decisione del dottor Longhi in qua 
lite di direttore generale di non pa 
gare più I indennità prevista dalla 
ex legge 31 definita il legittima da 
una sentenza del Consiglio di Stato 
che nsale ali 89 Un esborso di 900 
milioni al mese che linivano sopra 
tutio nelle buste paga dei medici e 
che è continuato in questi anni 
provocando alla (ine un buco di 60 
miliardi Lacomunicazionedapar 
te della Regione che non Intende 
va far fronte al passivo ha latto 
scattare la decisione di sospendere 
ti pagamento "Un allo dovuto 
spiega Longhi e del tutto inecce 
pibilé tanto che mi nsulta sia stalo 
eira adottato dal Consigliod Ammi 
nitrazione Quello che del tutto il 
leggemmo e invece I atto di ai lon 
tanento Le ragioni che k> sosten 
gono sono risibili Ricorrerò contro 
questo sopruso in tutte le sedi op
portune» Ma non è questo I aspet 
lo che più intende sottolineare il 
dottor Longhi Gli preme sopratut 

to sottolineare piopno come alto 
dileggltlimadilcsaloslatoddincu 
bo ammmislralrio in cui versa l o 
spedale ^É una polvenera sanila 
na L azienda non è mai partita il 
no a len ne ero il solo dipendente 
La nchiestadi avere personale non 
e stata mai accolla dal rettore I di 
pendenti non Wno arrvrtitt i debili 
al per Uccisione î el Cimagli, m 
fattnUl^dvauzo d i 140 miliardi ac 
cumulato dal Pok l inno è sialo c i 
ricalo alla scatola vuota dell Azien 
da Insieme ai sessanta miliardi del 
I indennità Per preparare il Man 
ciò lo stesso rettore mi ha diffidato 
dall utilizzare il ragioneie capo 
Insomma il manager non piaceva 
era un intruso nel sistema il *bor 
ghese che voleva dettare regole al 
consiglio della «corona- Da qui I e-
splusione Anche perche le pegole 
che TOJeva introdurre risultavano 
fastidiose e limitanti Informatizza 
zione per collegare i vari reparti 
gare per per I acquisto di (omtuie e 
macchinali quasi sconosciute nel 
regno dove vige ancora I acquisto 
in base a decisioni personali Vale 
questo criterio empirico per la qua 
si località dei 60 miliardi annui ne 
cessan per i prodotti farmaceutici 
vale per i macchinari -Quando le 
gare sono state falle ptecisa Lon 
ghi si sono avuti ribassi anche del 
6 0 \ Non mancano i misteri in 
questa stona Per esempio non si 
riesce a capire perchè i viaggi aeiei 
per i trapianti sono costali per ino! 
to tempo dodici milioni i oggi co 
stano solo sei Misterioso anche 
I utilizzo fallo dei duecento miliar 
di arrivati negli ultim anni nelle 
casse del Policlinico per I edilizia 
non si sa da chi e come sono itati 
spesi Sta di fatto the nuoti edifici 
aspettano ancora di essere messi a 
norma e il progetto pei il reparto 
infettrwi non è mal decollalo 11 
dossier ricco di molte alile CIICO 
stanzeelalti precisa Longhi gio 
vedi prossimo saia consegnala alla 
Commissione parlamentare du i 
chiesta» 

Ispettori della Usi 
nella I clinica chirurgica 
«Assenza totale d'igiene» 

MARCO PRMMISeNINI 
• Carenze igienico slrutiurali pa 
vintemi sconnessi insufficiente ri 
cambio di aria nei beali ambulato 
nali È questo in sintesi lo stato in 
cui si troverebbe la puma clinica 
chinirgica del policlinico Umberto 
I A disegnare i contorni di questo 
desolante quadro del più grande 
ospedale romano è si dio Piergioi 
gioTupini ispettore della Usi Rm A 
the È stato incaricato dal pubblico 
ministero Mana Bice Barbonni di 
svolgere accertamenti su tutu i re 
parti del nosocomio 

I ispettore ieri martini haconse 
gnalo nelle mani del magistrato la 
relazione conci usua che riguarda 
la pnma clinica chinirgiCLi Nel re 
parto secondo quanto si è apprc 
so Tupmi avrebbe nscontrato gravi 
Larenze strutturali ma soprattutto 
igieniche In particolar modo qu t 
sresonoslatenlevateneiloealisot 
terranei adibiti ad ambulatoti" e a 
reparto radio diagnostico dove le 
violazione riguarderebbe ani hi. le 
noimative diiti ritorti in blu. rie sorsi 
tutto pervia del cavi elettrici non ili 
tegola col le attuali disposizioni di 
legge Lattazione dei Incil i t in 
suflicienle cosi come . l idie nelle 
«ale operatorie <k>ve i condiziona 
tori e climatizzatoli d aria sareblx' 
io dilettosi Anche qui te violazioni 
usi ontrate dagli ispetton riguarda 
no soprattutto I igiene che non sa 
rebbe garantito sia per la slrelta vi 
e manza che la sala opeiamna ha 
con uno stigl iatolo ma anche per 

la in .ncanza delle pone automati 
che e il pedaliera che garantireb
bero invece la chiusura ermetica 
della delicata struttura 

Queste sono solo alcune delle 
carenze "scontrate durante i so
pralluoghi svolti In questi giorni 
nella clinica Non è escluso che al 
la luce di quante emerso lino a 
questo momento il soslilulo Barbo-
nm possa iscrivere sul registro degli 
indagati i responsabili del reparto 
ai quali potrebbero venir contestali 
reati che vanno dalla violazione 
delle norme inlortunisltche e quel 
le siili igiene 

U i atcertamenli ali Umberto I 
proseguono a tappeto anche su 
tutu gì ialiti reparti 

L indapine sulle presunte caren 
ze igienico sanitarie e strutturali al 
policlinico Umberto I è partita nel
lo scoiso agosto in seguito ad un 
es|Xisto inoltralo dal padre di un 
bambino degente nella clinica di 
pi eliatna < he aveva riscontralo in 
qu< I reparto numerose lacune 
strutturali e igieniche Gli accerta 
mt mi espletali dai carabinieri e da
gli is|>etton della Usi dimostrarono 
l i vi ridurla di quanto denuncialo 
tanto che indussero il sostituto pro
curatole Barbonni a meltere sotto 
accusa il professor Ettore Cardi 
pnmario della clinica al quale fu 
rono contestati reati che andavano 
dalle notazioni infortunistiche a 
quelle che reaolano la materia ili 
meni are 

AmetàtMiqto 
gli ambulatori 
dal Parimi 
La Cgil Funzione pubblica denun 
eia che dal 2 gennaio la direzione 
della Usi Roma B ha disposto la 
chiusura pomeridiana degli ambu 
latori dell ospedale Sandro Pettini 
Le prestazioni sono cosi ridotte del 
30ì> e la Cgil prevede un raddop
pio dei tempi d attesa dalla media 
attuale di 22 giorni a due mesi cir 
ca «Lazienda RomaB-denuncia 
la Cgi! - invece di rilanciare ì servi 
zi sceglie la strada del la chiusura 
delle attività ambulatoriali pomeri 
diane senza fornire alcuna plausi 
bile spiegazione1 

In calo 
lapopolatloM 
carceraria 
Alla fine di dicembre stando ai da 
ti mensili fomiti dal) amministra 
zione perutenziana e diffusi dal 
presidente della commissione cn 
minatiti Angiolo Marroni nelle 
carceri del Lazio i detenuti sono-
scesia5 244 Sono 264 in meno ed 
il fatto e confortante ha detto Mar
roni «specie perché il c a b ha n 
guardato due istituti di pena tra i 
più affollali Regina Coeli e Rebib
bia nei quali si è registrata una n 
duzione nspettivamente di 122 e 
120 detenuti Niente garantisce 
perù che non si ritorni al treno di 
crescita 1100 detenuti al mese di 
media) che è stala la costante di 
questi ultimi anni» 

Mogli* di C*rvi« 
contro la Marina 
militar* 
Prosegue il tentativo della moglie 
di Davide Cervia il sottufficiale del 
la Manna Militare esperto in guerre 
elettroniche scomparso dal 12 set 
tembre del 90 di sapere che fine 
abbia tatto Manna Gentile che ieri 
ha presentato un esposto contro la 
Marina militare sospettarne il ma
nto sia finito nelle mani di qualche 
potenza straniera Nell esposto la 
donna accusa la Manna di aver for
nito agli investigatori tre logli matri 
colali contradditori sulla posizione 
amministrativa del manto «Uno 
dei ire (nel -<;id< ^ n< IIIsposil i 
costituisce un falso in alto pubbli 
co su cui il sottosegretario alla dife
sa Passino nel dicembre del 91 
basò la sua risposta al Senato alle 
interpellanze affermando che Cer 
via era un semplice radarista" In 
tanto ten in seguito alla denuncia 
presentata da un funzionario di 
polizia che si era ritenuto diffama 
to dal contenuto del libro Un mi
stero di Stalo» Manna Gentile è 
comparsa davanu al gip accusata 
di diffamazione per le dichiarazio 
ni fatte agli auton del libro 

Panico par li gas 
In una casa di cura 
ad Anzio 
Una fuga dt gas ha terronzzato de
cine di anziani ncoveratt nella casa 
di cura dt Anzio colonia -La Fran 
cescana» Erano le dieci di len mat 
lina quando un escavatore della 
dirla «Sergio Jacoella» che taceva 
dei lavori per la rete fognana in via 
Colle Cecchini ha bucato per erro 
re un tubo del gas melano Dal loro 
è iniziata ad uscire una gran quan 
tità di gas che In pochi minuti ha 
avvolto 1 intera zona E gli anziani 
della casa di cura sono stati travolti 
dal panico «Quando siamo arrivati 
- hanno detto i vigili del iuoco -
abbiamo capilo che i malori erano 
dovuti più alla paura che al gas. 
Abbiamo subito chiamato le am 
bulanze e il Comune per portare 
via gli anziani» Ma due signore Ri 
la Lucatelli 68 anni e Lidia Gallo 
di 85 sono state ncoverate per ma 
tore In poco tempo la situazione è 
stata normalizzata la tubatura fo
rata e stata sostituita 

Il Pds respinge la tesi degli opposti estremismi e presenta proposte per aiutare i Centri sociali 

«Città tranquilla, la violenza è solo a destra» 
• Roma non ò una citta violenta 
parola di Pds In dita secondo la 
Quercia romana non esistono op-
l*jsit estremismi al contrarlo di ctò 
the sostiene Alleanza nazionale 
dopo laggreslono dell Ostiense 
nia solo una destra "violenta ever 
sivu aggressiva ed estrema" che 
«.avalcu le situazioni di disagio 
senza fare proposte" La nflessio 
ne concitala da un.i sfida ad An 
Hill terreno delle risposte cosln ili Ive 
al problemi sociali delle |ienfene 
nume (ili Interno della presentazio
ne del due emendamenti alla dell 
b*tw SUB" "H"**! -mciùlf «.htì dtuvrob 
be pausare ali approvazione del 
i onulglloenlro questo mese 

La deslr i se la prende i o l i i na 
dos ibarlioru momad ico racon i 
cenln s x uili - due Maurizio Barlo-
lucci presidente della commissio
ne affari son i l i r i t i Campidoglio -
ma I unico slogan chi l u e- quello 
di portare tutte le situazioni difficili 
olire il Raccordo senza cercare so
luzioni vere- Fnzo Foschi invila 
lurti i eonsiglien più giovani da Hi 
fondazione i d Alleanza nazionale 
a ilur vita ad un gruppo di lavoro 
Milli lemalidie giovanili Ini mto il 
Peb. preipiint due misure \HI ab 
talleri1 ulionormiii le i canoni d al 
filiti i l i gli limnobi! iomunali (U al 
fidan. ad associazioni t eentn so 
cid.li L i delilx'ra della gluma nlias 

sa gli affliti dell HO per cerno del 
prezzodi mercato Ui proposta del 
Pds mlioduce oltre alla valutazio
ne della commissione shme una 
seconda commissione tecnica del 
Comune con il pieciso compito di 
stabilire il prezzo del locali adibiti 
ad uso sociale secondo parametri 
non commerciali come le attività 
delle associazioni richiedenti Que 
ita seconda commissione dovreb 
bt sveline le procedure di assegna 
alone e verificare i programmi del 
le associazioni e dei centri sociali 
Ci sono 41X1 domande per avere 

spazi comunali dove svolgere atti 
vil<i aggregative e sociali - morda il 
eonsiglierc Antonio Rosali - Ira 
queste e i sono quelle di assoe lazlo 

ni di volontaria») dei familiari dei 
maiali di mente progetti per il re
cupero dei disabtli autisticie quelle 
dei centri sociali per il reinsenmeii 
lo dei lossicodiptiidcnli e I tiggre 
gazione dei giovani Si Irina di alti 
vita sostllultve di servizi < ht do 
vrebbe svolgere lo Sialo e che van 
no valorizzale come fmnliera de 
mocratica conno ti dissesto del ti s 
suto sociale della noslia e Ltia Noi 
abbiamo idee politiche duersc dai 
centri social i-dice il segretumi m 
mano del Pds Cado Leoni - ma ri 
conoseramo il valott di questi 
espcnenze contici leniargina?ioiie 
e la solitudine dei giovani nelle pe 
nfene degradale della e HtiV II Pds 

respinge dunque ncltaincnlo la lesi 
di e In vuole associare i e entri s u ul 
Il itl,i i i u l u w Noi siamo tonno 
ogni forma di violenza - prosccue 
l.eom - eli qualunque colore esso 
sr i Ma 11 stragrande maggiot inza 
deieeinn sociali soi ioixcjsieinidi 
solid meta e sociali/i.uione 11 rt 
liulo de Ila violenta del reslot nella 
delibera l i condizione per avere 
uiieaiume agevolato! un rapimi 
(o pnulegiiilo eem il Comune F 
questo vale anche per eventuali 
centri sociali di destra di cui auspi 
i l i ia ino la nascita - elue Fnino 
Monte sano - cosi torse ci libere 
lemmodi lami naziskin Iraeavsiilo 
nditeste- fini; 

I U ROMANI 
Via Celtomaio, 48 - Albano laziale - Tel 9305485 

Il Fotoclub Castelli Romani" prosegue In Albano La
ziale la propria attività esposìtlva iniziatasi II 23/12/94, 
con una nuova mostra fotografica dal Molo 

"5 COME STIU-UFE 
Dall'oggetto all'immagino creativa" 

La mostra inaugurata II 7 gennaio '95 presso la sede 
del Fotoclub 'Castelli Romani" In via Cellomaio, 48 -
Albano Laziale resterà aperta al pubblico tino al tS 
gennaio 95 con orano 

giorni fenati 1600-20 00 
giomifestivi 10 00-13 00 e 1600-2000 

FOTO CLUB "CASTELLI ROMANI" 
Il Presidente Mariano Fantol 
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